
 
 
Аудиторский отчет пяти владельцев Акдениза за 2024 год.  
Как избранный аудитор, я завершил аудит за завершенный финансовый год.  
31.12.2024. Целью данного аудита была подготовка финансового отчета для представления на 
предстоящем ежегодном общем собрании. 
 
При тщательном рассмотрении я не обнаружил никаких проблем или аномалий в данных 
бухгалтерского учета ЖСК за 2024 год. 
Я рекомендую правлению жилищной ассоциации делать больше сбережений на будущее. 
 
Я пришел к выводу, что финансовые дела жилищного товарищества улажены.  
своевременно.  
 
Рекомендую правительству продолжать в том же духе. 
 
Благодарю вас за сотрудничество и с нетерпением жду возможности обсудить этот отчет на 
годовом общем собрании в апреле. 
 
Искренне, 
Кент Педерсен 
Акдениз5 №24 
03.14.2025 
 


